

PROPAGANDA ELECTORAL



Por qué La Araucanía vota por César Vargas

¿Quién es César Vargas?

Soy candidato independiente a gobernador, con el apoyo del Partido Social Cristiano. Soy de derecha. Defiendo la vida, la familia, la propiedad, el Estado de derecho y las tradiciones que definen nuestra identidad nacional.

Nací en 1963 en Temuco y soy coronel de Carabineros en retiro. Estoy casado y tengo una familia maravillosa. Practico la fe cristiana.

¿Cómo está La Araucanía ahora?

Tenemos terrorismo desde 1997. El crimen organizado gana terreno. La pobreza, el desempleo y el empleo informal han alcanzado cifras preocupantes. Muchas familias lo están pasando mal. Eso no puede continuar.

¿Qué haría usted como gobernador?

El gobernador debe formular políticas de desarrollo para la Región. Chile y La Araucanía necesitan crecer. Durante los últimos 20 años la economía chilena creció apenas 2%. En los próximos 10 años crecerá sólo 2,2%. Necesitamos inversión.

Sin seguridad no hay inversión. Y si no hay inversión no hay trabajo.

Este tema es importante para usted...

No sólo para mí. Los chilenos saben que la seguridad es clave para resolver nuestros problemas más graves. Necesitamos se-

guridad para tener paz, crecimiento y prosperidad. Por eso el eje de mi campaña es la seguridad.

Otros candidatos dicen que la tecnología debe aplicarse a la seguridad y a toda la gestión pública.

La tecnología, sin buenas ideas no sirve de mucho. Es la creatividad de las personas la produce las mejores soluciones. Esta combinación de buenas ideas y tecnología es la base para mejorar nuestra calidad de vida. Es el camino para crecer.

¿Qué opina de los escándalos de estos últimos meses?

Eso me indigna. Tanto descaro. Pero yo sé que la mayoría de los chilenos valora la honestidad y la transparencia como principio de vida.

Yo creo en el futuro. Y ese futuro lo vamos a construir juntos, con las manos limpias.

¿Cuáles son las tres necesidades más urgentes en La Araucanía?

Seguridad, transparencia, crecimiento.

¿Qué le diría a quienes no saben por quién votar?

Construyamos juntos el futuro que queremos. La política se trata de inventar el futuro a través del acuerdo y la colaboración.

Trabajemos juntos para construir La Araucanía que queremos, con más seguridad y transparencia.

Cuento con su apoyo.